

CAI EAS
C185
July 23/80
DOCS

Noticiario de

Canadá



Año VII, No. 14

julio 23 de 1980

Ottawa, Canadá.

Las recomendaciones, primer paso para mejorar la vida del niño, 1

Elevación de la categoría de los consulados canadienses en Brasil, 4

Comienzan las conversaciones constitucionales, 4

Expansión del comercio canado-brasileño, 5

Nueva planta de arenas bituminosas, 5

Telidón elegido para pruebas norteamericanas, 6

Nuevo coche deportivo, 6

Estampilla de Diefenbaker, 7

Trenes LRC entregados a Estados Unidos, 7

Orfanato canadiense en Brasil, 8

Las recomendaciones, primer paso para mejorar la vida del niño

El Año Internacional del Niño 1979 ha creado una nueva conciencia sobre los problemas con los que se encaran los niños canadienses, según el informe de la Comisión Canadiense del Año Internacional del Niño. La Comisión manifiesta que sus recomendaciones en el informe titulado "Para los niños canadienses: Programa nacional de acción" son un importante paso inicial hacia el mejoramiento de la calidad de la vida de los niños canadienses. A continuación se dan trozos del informe:

El mandato de las Naciones Unidas para el Año Internacional del Niño definía a los "niños", como aquellas personas que, debido a que no han alcanzado la edad de voto, necesitan de otras personas para hablar en su nombre en el proceso político. En la mayoría de los países, esto incluye a todas las personas menores de 18 años. Los niños quizás no pueden votar, pero pueden hablar por sí mismos de otras formas. Pueden ser escuchados y deben serlo. Debido a las numerosas conversaciones tenidas con jóvenes sensatos interesados, sentimos fuertemente la necesidad de hablar en su nombre en este informe. Nuestros niños son muy promisorios y Canadá debe responder a dichas promesas mejor que lo hizo hasta ahora.

La Comisión examinó la situación de los niños en Canadá y la evaluó en comparación a los 10 principios de la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño. Los resultados confirmaron que muchos de nosotros hemos aprendido ya mucho de nuestra experiencia personal con los niños. En un país tan rico y afortunado como Canadá, todavía hay demasiados niños necesitados, ignorados, menospreciados e incluso lesionados.

La raíz del problema es la revolución social experimentada en Canadá y el mundo occidental en los últimos decenios.

Problemas de los niños

¿Cuáles son los problemas?. El análisis de las necesidades revela:

- Que la pobreza y el aislamiento son mucho mayores

